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■ ВНУТРЕННИЕ 
НА СЛУЖБУ ПРОИЗВОДСТВУ

\/  СПЕШНОЕ выполнение за-
•' дач коммунистического 

строительство требует от со
ветских людей мобилизации 
всех внутренних резервов 
производства. Помня об этом, 
коллективы предприятий на
шего города постоянно выяв
ляют и пускают в дело ог
ромные неиспользованные 
возможности совершенствова- 
ния производства и увеличе
ния выпуска продукции.

Чтобы досрочно осущест
вить семилетний план, требу
ется и в дальнейшем находить 
пути непрестанного роста 
и совершенствования произ
водства. Одной из таких мер 
является массовый рейд по 
выявлению и внедрению про
изводственных резерзов, на
чатый в нашем городе с 25 
марта. Он проводится партий
ными и профсоюзными орга
низациями совместно с редак. 
циями городской и стенных 
газет. Как показывают его
предварительные итоги, это
мероприятие оказывает пред
приятиям существенную по
мощь.

Активно проходит рейд на 
Новотрубном заводе. В нем 
участвуют многие сотни тру
дящихся —  рабочих и работ
ниц, инженеров и техников, 
вскрывающих огромные ре
зервы. В первом цехе, напри
мер, работает 34 рейдовых 
бригады, в четвертом — двад
цать и так далее. В рейдовые 
бригады пятого цеха уже по
дано около двухсот предло
жений. Свыше ста хороших 
советов высказали прокатчики 
первого цеха, около ста пред
ложений поступило от труже
ников четвертого цеха.

В ходе этого массового ме
роприятия рождаются новые 
формы выявления производст. 
венных резервов. Члены шта
ба четвертого цеха выбрали 
для себя ряд тем по раскры
тию узких мест производст
ва. В беседах с рабочими не
посредственно у станка и аг
регата рейдисты выявляют 
крупные недостатки, сдержи
вающие темпы работы.

Вдумчиво и серьезно выяв
ляют резервы производства 
трудящиеся Старотрубного за
вода. Об этом говорит тот 
факт, что за период, рейда в 
цеховые и заводской штабы

предложений. На этот раз от
личились коллективы трубово
лочильного и трубосварочного 
цехов. В цехах выпускаются 
стенные газеты и боевые ли
стки «Наши резервы». Регу
лярно, каждый четверг, про
водятся заседания заводского 
штаба, на которых обсуждает
ся ход рейда, рассматривают
ся поступающие предложения.

Выявляют новые пути роста 
добычи руды горняки Маг
нитки и Билимбая, опнеупор- 
щики Динаса и другие кол
лективы. На Билимбаевском 
карьероуправлении, к приме
ру, в дни рейда трудящиеся 
механизируют водоотлив из 
карьера, улучшают использо
вание доломитной крошки.

К сожалению, на ряде пред
приятий партийные и профсо
юзные организации несерьез
но отнеслись к проведению 
рейда. Например, руководи
тель штаба строителей тов, 
Королев даже не знает, сколь
ко поступило предложений. 
Только еще собирается выяв
лять резервы парторганизация 
ОРСа. Здесь пресловутая «рас
качка» заняла добрую полови
ну месячника. При таком под_ 
ходе к важному делу вряд ли 
можно ожидать хороших ре
зультатов.

На прошедшем на днях засе
дании городского штаба с уча
стием представителен зазод- 
ских штабов внимание руково
дителей партийных и профсо
юзных организаций обращено 
на то, чтобы быстрее рассмат
ривать и внедрять предложе
ния трудящихся. Каждый уча
стник рейда должен получить 
исчерпывающий ответ на его 
совет и предложение.

До конца рейда остались 
считанные дни. Чтобы резуль
таты его были положительны
ми, необходимо не снижать 
работу бригад печати и дея
тельность рейдовых штабов, 
активизировать участие трудя
щихся по выявлению внутрен
них резервов производства.

В своих первомайских При
зывах Центральный Комитет 
партии обращает внимание со
ветских металлургов на то, 
чтобы совершенствовать тех
нику и технологию производ
ства, полнее использовать ре
зервы предприятий. Делом 
ответить на призыв партии

ч Ж Г  С о$ет а&им , C o x ffy
НАКАНУНЕ 89-й  ГОДОВЩИНЫ 

СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ 
В. И. ЛЕНИНА

МОСКВА
В одном из залов Государст

венной библиотеки СССР 
имени В. И. Ленина открылась 
книж ная выставка, посвящ ен
ная 89-летию  великого вож дя. 
На витринах и стендах пред
ставлены брошюры, сборники 
ленинских работ, фотокопии 
наиболее важных документов 
и книг.

В М оскве около 150 мест, 
связанны х с жизнью и револю
ционной деятельностью  Лени
на. В эти дни Московское го
родское экскурсионное бюро 
проводит экскурсии по ленин
ским местам столицы.

Б А Р Н А У Л
Особенно многолюдно в эти 

дни в Родивстам  сельском ис
торическом музее. Здесь тру
дящ иеся и  школьники знако
м ятся с воспоминаниями ста
рых комм унаров о посылке хо
доков ‘в Москву, о подаренном 
Владимиром Ильичам комму
нарам тракторе.

Ленинград. По семилетнему плану развития народного хо
зяйства нашей страны линия Ленинград—Москва Октябрьской 
железной дороги должна полностью перейти на теплоэлектро
возную тягу. В депо Ленинград — Пассажирский — М осков
ский готовятся кадры для обслуживания локомотивов. В хоро
шо оборудованном техническом кабинете депо проводятся лек
ции, консультации и инструктаж по новой технике.

Н а снимке: инженер В. А Доннккова консультирует машини
стов (слева направо) Е. С. Лукина, И. П. Ефимова и помощ
ника машиниста И. В. Козлова по устройству компрессора теп
ловоза ТЭ-7.

Фото П. Федотова. Фотохроника ТАСС.

На пленумах ЦК профсоюзов
Состоялся пленум Центрально

го комитета профсоюза рабочих 
металлургической промышленно
сти. Участники пленума обсуди
ли доклад председателя ЦК В. А. 
Подзерко о задачах профоргани
заций металлургов в связи с ре
шениями XXI съезда КПСС и 
X II съезда профсоюзов СССР.

На пленуме рассказывалось о 
героических делах советских ме
таллургов, активно борющихся за 
досрочное выполнение семилетне
го плана, Задание первого квар
тала первого года семилетки пе-

ревыполнено по всему металлур 
гическому циклу.

Вместе с тем ораторы 'указы
вали на огромные неиспользован
ные резервы производства.

Пожалуй, не было ни одного 
участника прений, который не 
говорил бы о том, как профсо
юзные организации добиваются 
развития движения бригад и 
ударников коммунистического 
труда.

Пленум горячо одобрил исто
рические решения XXI съезда 
КПСС и решения X II съезда проф
союзов СССР. Разработаны кон

кретные меры по выполнению 
этих решений.

* *• *
На пленуме ЦК профсоюза ра

ботников связи, рабочих автомо
бильного транспорта и шоссей
ных дорог был обсужден доклад 
председателя ЦК Б. Г. Романова 
о задачах профорганизаций по 
выполнению решений X II съезда 
профсоюзов СССР. Такой же во
прос рассмотрел пленум ЦК проф
союза рабочих местной промыш
ленности и 'коммунального хо
зяйства, на котором с докладом 
выступил председатель ЦК И. В. 
Фартунин,

В четвертом це
хе Новотрубно
го завода массо
вый рейд за выявление внутрен
них резервов производства ведут 
одиннадцать бригад. Хорошо взя
лась за работу бригада, органи
зованная в смене, которой рукг 

: водит коммунист Николай Андре
евич Сухих. Здесь членами 
бригады подобраны инициативные 
люди, работающие на ответствен
ных участках производства, та
кие, как мастер И. Чурсинов, 
бригадир отделяй В. Чарушин, 
вальцовщик В. Медведев, брига
дир электриков П. Черных и др.

На прокате, отделке и первом 
переделе с дежурными слесаря
ми, электриками и водопроводчи
ками проведены собрания, на ко-

Ценные предложения
задачами рейда.

Результаты организационно- 
массовой работы не замедлили 
сказаться. Рабочие и инженерно- 
технические (работники подают 
ценные предложения. Так, на
пример, старший вальцовщик ка
либровочного стана тов. Котля- 
ров внес три предложения, та
кие, как «Перенесение дистри
бутора от печи редукционного 
стана на мостик калибровочного 
стана», «Установка цепной пере
дачи труб на вводной рольганг 
редукционной пета». Эта меха
низированная подача труб в ре
дукционную печь позволит вы
свободить на другие работы че-

поступило более четырехсот долг каждого первоуральца. : торых рабочие ознакомились С

Бригада масте
ра М. Г. Усова 
на автоматизированном трубопро
катном стане «220» первого це
ха Новотрубного завода, вступая 
в первый год новой семилетки, 
взяла на себя обязательство про
катывать ежесменно по 200 мет
ров труб сверх нормы. Этот кол
лектив поддержал также цен
ный почин бригады мастера В. Г. 
Терехина и решил снизить се
бестоимость каждой тонны труб 
на семь с половиной рублей ни
же плановой.

Результаты соревнования за 
первый квартал показывают, что 
бригада повысила производитель
ность труда. Труб прокатано на
3,77 процента больше плана, на случаев.

Успехи трубопрокатчиков
три с половиной процента повы
силась производительность стана 
на горячий час работы, на 12,5 
процента против плановой нор
мы снижены простои оборудова
ния, на тридцать с половиной 
процентов снижен окончатель
ный брак против четвертого квар
тала прошлого года.

Кроме того, достигнута значи
тельная экономия металла, топ
лива, электроэнергии и выдано 
сверх нормы свыше 2900 мет
ров труб. В бригаде не имеется 
каких-либо нарушений трудовой 
и производственной дисциплины, 
не было аварий и несчастных

В предмай
ском соревновании 

бригада М. Г. Усова взяла но
вые повышенные социалистиче
ские обязательства. Рабочие обя
зуются дать сверх плана 50 
тонн труб, экономить металл, 
топливо, электроэнергию, сни
зить себестоимость продукции и 
потери от брака. От внедрения 
рационализаторских предложе
ний намечено получить условной 
экономии не менее 1000 рублей.

Трудящиеся претворяют в 
жизнь взятые обязательства. За 
первую половину апреля выпол
нение норм выработки в брига
де идет свыше 103 процентов. 
Сверх плана дано свыше 1600 
метров труб.

И. ЖДАНОВ,

тыре человека. А 
пре д л о ж е н п е  
«Укоротить пере

ходные стеллажи с охладитель
ного стола редукционного стана 
на охладительный стол проката/ 
облегчит труд рабочих и умень
шит брак труб по кривизне.

Бригадир первого передела тов. 
Сило® предлагает установить ча 
первом переделе стеллажи с кар
манами для сортировки заготов
ки. От внедрения этого предло
жения будет большая экономия 
металла. Мастер отделки тов. Га- 
ранжа настаивает иа механиза
ции покраски готовых труб ча 
столах ОТК, от этого увеличится 
производительность и облегчится 
труд.

И ВДЖЕНИН.

В проф сою зны х организациях
Знакомятся с материалами 

XII съезда профсоюзов
Недавно объединенный ко

митет профсоюза местной 
промышленности и комму
нального хозяйства провел со
вещание с профгрупоргами 
металлозавода и промкомби
ната. На этих совещаниях об
суждены задачи профгрупор
гов по выполнению решений 
XII съезда профсоюзов.

В настоящее время профак
тивисты проводят беседы с 
рабочими по ознакомлению с 
материалами съезда профсою
за. Трудящиеся берут обяза
тельства.

Семинар профактива
Недавно заводской комитет 

профсоюза Динасового заво 
да провел по сменам семи
нар профсоюзного актива. С 
докладами выступили предсе
датель завкома тов. Николаев

j и его заместитель тов. Оси- 
: nos. Они познакомили активи

стов с постановлением бюро 
ГК КПСС об улучшении охра_ 
ны труда и техники бевопас- 
ности на заводе и рассказали, 
что нужно сделать в цехах по 
этому вопросу.
Готовятся к летней торговле 
Постоянно действующее 

производственное совещание 
торга обсудило вопрос о под
готовке предприятий торгов
ли и общественного питания к 
работе в летних условиях. 
Докладчик— начальник торго
вого отдела тов. Коврижных 
и выступившие в прениях по
казали положительные сторо
ны и недостатки.

Совещание утвердило пред
ставленный дирекцией торга 
план мероприятий. Предусмат
ривается на летний период от
крыть 31 торговую точку.



На темы дня

^Готовиться к своему 
\ празднику
\ n J 7 «ет назаД. в !922 го. у АУ, ребятам первого пионер- 
{ ског°  отряда из Краснопрес. 
£ венского района Москвы
J впервые были повязаны
 ̂ алые пионерские галстуки. 

/, Пионеров было 52. Рабочие 
J  16-й типографии, при кото- 
J  Рой был создан отряд, вру» 
£ чая пионерам красное знамя, 

дали наказ: «Если  вас сей
час сотни, организуйте в от
ряды тысячи н сотни тысяч 
детей».

Теперь юных ленинцев 
миллионы. И  19 мая они бу- 

/ дут отмечать день рождения 
у пионерской организации, ко. 
■ Торая носит имя великого 

вождя и учителя Владимира 
Ильича Ленина.

Так уже повелось у нас в 
стране: каждую знамена.

/ тельную дату отмечать боль. 
'/ шими и полезными делами. В  
/ честь Всесоюзного празд. 
j ника в нашем городе объяв. 
'  лена эстафета интересных 
J пионерских дел. Она идет по 
; маршрутам в два этапа. А  
'  финиш эстафеты состоится 
/ 19 мая в 17 часов в горко. 
\ ме В Л К С М .
'  Сейчас в дружинах идет 
; сбор металлолома, ыакулату. 
; ры, аптечной посуды. Конеч- 
'  но, школьники стараются, 
j Ведь каждому хочется, что. 
'  бы дружина их школы была 
; победительницей соревнова. 
' ння. Но для этого еще нуж- 

но заняться посадкой деревь
е в  и кустарников, быть дру.
• гом зеленых насаждений,
> провести однодневный по. 
/ ход.
/ Нельзя забывать н о сво. 
j их младших сестренках и 
'  братишках. Об этом как раз 
'  записано в условиях сорев. 

яования. Следует подумать 
о шефстве над детскими уч. 

. реждениями, площадками 
/ при домоуправлениях.
/ Много дел у  сельских 
'  пионеров. В  период весен 
 ̂ не.летней кампании они бу. 

'  дут трудиться на полях кол. 
/ хозов и подсобных хозяйств. 
/ на своих пришкольных уча- 
£ стках, займутся организаци. 
'  ей школьных кролико.и птн. 
'  цеферм.
/ Интересным, веселым обе- 
( щает быть городской празд. 
£ ник, посвященный дню рож- 
'  дения пионерской организа. 
£ ции. Дружине - победитель» 

нице вручат Красное знамя, 
/ на параде предоставят пра- 
/ во поднять флаг и зажечь 
/ факел пионерской дружбы. 
'  Лучш ая дружина будет на- 
; граждена путевкой в Артек. 
/ Но чтобы праздник был 

еще веселее и интереснее, 
/ готовьтесь к нему, ребята!

Профсоюзная жизнь

Активизирокать работу месткомов
В АКТОВОМ зале средней в цехах Динасового завода. Ра- 

школы № 32 собрались ак- ботами руководит А. А. Тимофеев

t  ников народного 
{ чтобы обсудить доклад

' тнвисты —  учителя, члены 
\  профсоюзной организации работ- 

образования, 
члена

' президиума обкома союза народ- 
j ного просвещения В. Р. Непом- 
2 нящего.
' Говоря об исторических peuie- 
{ ниях XXI съезда партии, доклад- 
 ̂ чик осветил задачи, поставлен- 

/ ные партией и правительством 
; перед советским учительством в 
' деле дальнейшего улучшения ка- 
/ чества обучения. Большую роль 
/ призваны сыграть профсоюзы. 0т- 
; их активной деятельности во 
' многом зависит воспитание чело- 
/ века нового общества, претворе- 
' ние в жизнь Закона о школе.
' Первым в прениях выступил 
/ директор средней школы ЗУ» 15 
/ В. П. Топорищев. Он поделился 

с присутствующими тем, как ме- 
'  стный комитет, возглавляемый 
/ А. А. Тимофеевым, помогает все- 
/ му коллективу в учебно - воспи- 
; тательной работе. Члены местко- 
'  ма каждую неделю проверяют 
 ̂ классные журналы, строго сле- 
 ̂ дят за выполнением учебных

£ школы разраоатывают планы от- 
{ крытых уроков по физике, хи- 
'  мии и математике, обязательно 
J присутствуют на них и активно
j
' В школе проводятся профсоюз- 
j ные недели, и ее итоги являют- 
£ ся предметом разговора на про-

г/ обсуждают уроки.

иэводственных совещаниях. Сле
дует сказать, что местком на 
свои заседания выносит самые 
различные вопросы: тут и рабо
та школьного буфета, разговор с 
неуспевающими учениками и их 
родителями, культурный досуг 
учителей.

В настоящее время местком 
профсоюза озабочен летним от
дыхом учащихся. На первую оче
редь лагерь полностью укомплек
тован воспитателями и пионерво. 
жатыми.

Большое внимание местный ко
митет профсоюза уделяет трудо
вому воспитанию школьников. В 
прошлом, учебном году организо
ваны и сохранены до сего дня 
ученические трудовые бригады. 
Они работали на сооружении ав

токласса и теплицы, а сейчас —

Сейчас принято решение —  до 1 
июля закончить строительство 
автокласса и теплицы, озеленить 
дорогу Первоуральск —  Динас, 
вырастить урожай овощей на 
площади три га и сдать в ОРС.

Начиная новый, 1958— 1959 
учебный год, коллектив учителей 
средней школы № 10 поставил 
перед собой задачи: борьба за
полноту и прочное усвоение 
знаний учащихся и идейно-по
литическое воспитание их, воспи
тание сознательной дисциплины 
у учащихся, борьба за тесную 
связь обучения с жизнью и 
улучшение подготовки школьни
ков к практической деятельности.

Обо всем этом сказала на со
брании председатель местного 
комитета профсоюза средней 
школы № 10 3. Д. Ломтева. Она 
же поделилась и тем, как прово
дятся производственные совеща
ния, профсоюзный день, конфе
ренции. Сейчас профсоюзная ор
ганизация все свои усилия на
правляет на успешное заверше
ние учебного года и изучение ма
териалов X II съезда профсоюзов.

Опытом работы местного ко
митета поделилась председатель 
месткома школы М» 26 3. П. 
Блинова, об организации соревно
вания среди учащихся и учите
лей рассказал директор средней 
школы № 8 И. В, Абрамов,

Средняя школа ЗМ» 7 работает 
по особому плану. Особенности 
имеются в работе и месткома 
профсоюза, который обращает 
внимание на политехническое об
разование. Об -этом доложил ди
ректор школы Б. Л. Золота 
вин. Учителя школы познако
мились с технологией про
изводства Хромпикового и Но
вотрубного заводов, запланирова
ли знакомство с Динасовым за
водом. Коллектив преподавателей 
выходит в цехи Новотрубного 
завода с лекциями и докладами. 
Тов. Золотавин внес несколько 
предложений: об организации
курсов для директоров и завучей 
школ, о массовых экскурсиях 
учителей, о поощрении лучших 
профсоюзных работников.

На собрании выступили так
же член горкома союза В. А Со
болев, зав. гороно А. В. Иванова.

Затем состоялся заключитель
ный концерт художественной 
самодеятельности учителей горо
да и награждение лучших. Пере
ходящий кубок и первое место 
присуждены коллективу учите
лей Новоуткинской школы № 26 
за постановку Ю. Мячина «Раз
молвка». На втором месте —  
школа Л» 32. Третье место по
делили коллективы школ №Мг 10 
и 12. Почетной грамотой отмече
на школа № 20. Премиями от
мечен 21 исполнитель.

3. КОРМИЛЬЦЕВА.

ИСТОРИЯ ОДНОГО ИСЦЕЛЕНИЯ

У знахарки за
говаривал—не 

помогло...

Крещеной во
дой полоскал 
—не помогло...

К святому ис
точнику хо
дил—не помо

гло...

Пришлось об
ратиться к по- 
с л е д н е м у  

средству—по- 
могло!

Задачи вполне выполнимыБольшие и по
четные задачи 
стоят перед животноводами кол
хоза имени Кирова в деле уве
личения продажи мяса государст
ву. На свиноводческой ферме, 
находящейся в третьей комплекс
ной бригаде, должно бьтгь от
кормлено 600 свиней, каждая не 
менее центнера весом. 550 цент
неров мяса (в живом весе) дол
жно быть сдано государству, 50 
центнеров пойдет на обществен
ное питание и на продажу кол
хозникам. Кроме того, животно
воды должны получить и выкор
мить 1280 поросят от 40 основ
ных и 80 разовых свиноматок. 
Каждая свинарка должна откор
мить сто голов свиней.

Задачи нелегкие, тем более, 
что первый квартал этого года 
был неудачным для животново
дов колхоза. План по государст
венным закупам мяса выполнен 
всего на 62 процента.

Сильно повлияло на низкий
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прирост мяса ненормальное со
держание животных. Свиньи со
держатся в сырых, плохо венти
лируемых помещениях. Особен
но плохое впечатление проивво- 
дит ближаГпшгй к кормокухне 
корпус. Здесь сыро, со стен и по
толка каплет, свиньи помещают
ся в узких клетках. Конечно при 
всех стараниях свинарок здесь 
невозможно уберечь животных 
от различных заболеваний, осо
бенно простудных.

Поражает на ферме обилие 
хомяков и крыс. Не исключена 
возможность перенесения заразы 
этими грызунами. Недаром за по
следит! месяц наблюдался падеж 
свиней, заразившихся рожей. А 
этот падеж можно было предот
вратить своевременным проведе
нием прививок.

С наступлением теплых дней 
животных нужно выпускать на 
прогулки. Но сейчас это невоз
можно сделать, так как весь вы- 
гоя завален навозом. Новотруб
ный завод Абвцал помочь техни

кой для вывозки навоза, но пока 
ничего не сделал.

В колхозе неплохо обстоит де
ло с кормами для свиней. Есть 
в достаточном количестве зерно
вая пыль, имеется ячменная му
ка, Но нет разнообразия в при
готовлении кормов, очень мало 
дается витаминных кормов и 
минеральной подкормки. Также 
свинарки жалуются на то, что 
поздно выдаются рационы для 
кормления животных. Например, 
14 апреля они кормили свиней 
по мартовским рационам. Это 
уже вина зоотехника колхоза. 
Животноводам не выдается поло
женных халатов и резиновых са
пог.

Строительство свинарника на 
200 голов до сих пор не начина
ется. А эго грозит тяжелыми по
следствиями.

Имеющиеся недостатки колхоз 
в состоянии устранить и тем са
мым не только выполнить, но и 
перевыполнить государственный 
план. На форме работают опыт

ные и прекрасно знающие свое 
дело люди, изучившие все тон
кости ухода за животными. Не
которые из них награждены ме
далями Всесоюзной сельскохо
зяйственной выставки, отмечены 
грамотами, денежными премия
ми, ценными подарками. А сви
нарка В. Сысоева была награж
дена в прошлом году медалью «5а 
трудовое отличие». У нее и в те
кущем году лучшие результаты. 
За первый квартал передовая 
свинарка добилась 398 килограм
мов привеса свиней. В ее. отъе- 
мочной группе свиньи прибавля
ют в весе по 280 граммов еже
дневно, вместо 250 по плану. В 
откормочной — прибавляют па 
546 граммов, вместо 500 пла
новых.

На ферме хорошо трудится
А. Ф. Трушкова, А. Г, Мещеря
кова и многие другие.

Опытные животноводы заверя
ют, что при улучшении и разно
образии кормов, используя бла
гоприятный летний период, они 
справятся с поставленными за
дачами. Ю. коньшин.

Советские профсоюзы! : 
: Всемерно развивайте твор- : 
: ческую инициативу и ак- | 
: тивность рабочего класса ■ 
: и интеллигенции! Неус- <
■ тайно заботьтесь о даль- ;

нейшем подъеме матери : 
: ального благосостояния и : 
: культурного уровня рабо- • 
: чих и служащих! Моби- • 
: лизуйте усилия трудя- : 
: щихся на выполнение се- : 
: милетнего плана! :
: (И з  П ризывов Ц К  К П С С -
: ‘ к 1 М ая 1959 г.) :

С ИНТЕРЕСОМ ИЗУЧАЕМ 
МАТЕРИАЛЫ СЪЕЗДА

В транспортном цехе рудоуп
равления трудящиеся с интере
сом изучают .материалы XXI 
съезда КПСС. В смене тов. Мо- 
сковца систематически проводит 
беседы агитатор тов. Журавлев. 
Он интересно и увлекательно 
разъясняет нам доклад тов. Н. С. 
Хрущева, контрольные цифры и 
резолюцию съезда партии.

Беседы агитатора помогают 
мобилизовать коллектив на новые 
трудовые дела.

Е. СБРОДОВ.

НАМ О ТВЕЧА Ю Т 

« С Т Р О К И  И З  П И С ЕМ »
Под такой рубрикой 5 апре

ля помещ ено .письмо Л. Колкжо- 
лава. Получен ответ от началь
ника конторы коммунальных 
предприятий .города тов. Дря- 
гина. Н екоторы е факты , и зло
женные JI. Колоколовым, под
твердились. Н а парикмахера 
тов. И ванову наложено строгое 
взыскание.

Антирелигиозный 
вечер

На днях в клубе подсобного 
хозяйства ОРСа (пос. Та лиц т) 
было необыкновенно людно. 
Здесь собрались участники ан
тирелигиозного вечера вопросов и 
ответов на тему «Наука и суе
верия».

Подготовка к вечеру началась 
за несколько недель. Не удиви
тельно поэтому, что пришли П.1 
него вместе с молодежью и по
жилые люди. Зав. клубом Е. Та
расова и актив клуба собрали 
вопросы от желающих принять 
участие в вечере. Это: могут ли 
быть чудеса? Бывают ли вещие 
сны? Можно ли верить приме
там? Что такое амулеты и та
лисманы? и т. д.

На них давал подробные и об
стоятельные ответы лектор но 
атеистической пропаганде В. Со
рокин.

Работница городской библио; 
теки Е. Нестерова познакомила 
слушателей с новинками литера
туры на антирелигиозные темы. 
В обзор вошли книги Е. Яро
славского «Библия для веру hi- 
щих и неверующих», «0 рели
гии», И. Скворцова - Степано
ва «Происхождение нашего бо
га», «Мысли о религии». Особен
но привлекло внимание слуша
телей содержание книг бывшего 
кандидата богословия Е. Дул у.па
на «Почему я перестал верить в 
бога», работницы угольного раз
реза «Карпинскуголь» М. Дедер- 
кал «Почему я вышла из секты», 
художественного произведения, 
повести В. Тендрякова «Чудо
творная».

Вечер прошел живо и интере
сно, вызвал еще много вопросов.

Участники выразили благодать 
ность заведующей клубом Е. Та
расовой и приглашенным това
рищам за хорошую организацию 
и проведение вечера.

Н ПРУЦКИХ.



Трудящиеся Советского Союза! Шире внедряйте в производ
ство передовой опыт и новую технику, активнее выявляйте и 
приводите в действие резервы народного хозяйства!

(И з  Призывов Ц К  К П С С  к 1 Мая 1959 г.).

С ФОТОАППАРАТОМ  
ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

Массовый рейд за выявление и использование резервов производства

Каждое деловое предложение трудящихся 
должно быть внедрено

Вскрывать резервы
На днях в партийном бюро на

шего завода состоялось заседание 
заводского штаба, обсудили 
ход рейда но выявлению и ис
пользованию внутренних резер
вов производства. Член штаба, 
начальник производственно-тех
нического отдела тов. Кузнецов 
сделал сообщение о проделанной 
работе.

За период рейд* в заводской 
штаб подано более 150 предло
жений. Неплохо обстоят дела в 
цехах ЖМ1 1, 2, 6, ТЭЦ, желез
нодорожном, хозяйственном и ре- 
монтно - механическом. Цеховые 
штабы и рейдовые бригады здесь 
правильно поставили работу с 
самого начала, и результаты не 
замедлили сказаться.

Так, в цехе № 2 подано бо
лее 50 предложений. Заслужива
ет внимания предложение слеса
ря тов. Солдатова. Он считает 
необходимым изготовить и уста
новить дробилку для измельчения 
соды в размольном отделении 
Реализация данного предложения 
облегчает труд рабочих, а следо
вательно, и увеличивает их про
изводительность.

Предложение машиниста ныле- 
угольного отделения тов. Арапова 
и слесаря тов. Стрижова направ
лено также на облегчение труда. 
Переделка привода ленточного 
транспортера и устройство течки 
в помещении сушилки угля при
водят к высвобождению автома
шины, и одновременно кочегар ос
вобождается от подвоза угля на 
тачке.

По мысли слесаря тов. Шиль- 
никова устраняется брак в изго
товлении цилиндров и решеток 
для мембранных насосов.

Представляет определенную 
ценность коллективное предложе
ние работников ТЭЦ Е. Букина, 
К. Васильева, Р. Шулина. Оно

сводится к решению вопроса по 
ликвидации очень большой запы
ленности территории завода в пе
риод выгрузки золы в автома
шины из бункера золоотстойной 
станции. Они предложили кон
струкцию, с помощью которой в 
период транспортировки в шнеке 
зола будет смачиваться.

В цехе М  1 мельник А. Анчу- 
гов предложил в топки сушилок 
подавать подогретый воздух, при
чем подогрев воздуха рекоменду
ет делать за счет протягивания 
его через поверхность газоходов 
печей. В результате осуществле
ния этого предложения будет 5 
процентов экономиться топлива и 
одновременно увеличиваться про
изводительность труда сушилок.

В этом цехе рейдовая бригада 
предложила для очистки газов 
не устанавливать двух циклонов, 
как это предусмотрено проектом, 
а использовать под циклон нера
бочий конец трубы. При осуществ
лении данного мероприятия за
траты снижаются на 5 тысяч 
рублей.

Можно привести еще ряд при
меров, которые дают много хоро
шего в улучшении и облегчении 
условий труда, в повышении про
изводительности. И все это гово
рит о зрелости наших трудящих
ся, о их заботе о своем произ
водстве.

Проводимый рейд по выявле
нию и использованию внутрен
них резервов производства и ак
тивное участие в''нем большого 
числа трудящихся говорит о том, 
что коллектив завода правильно 
понимает те задачи, которые сто
ят перед ним и прилагает уси
лия к тому, чтобы с ними ус
пешно справиться.

П. ЕВДОКИМОВ, 
секретарь партбюро 

Хромпикового завода.

В цехе № 4 Но
вотрубного заво
да организовано 
несколько рейдовых бригад, они | 
охватывают все участки произ- ' 
водства. Вот одна из них в сме- | 
не тов. Осламенко, руководимая 
коммунистом тов. Сухих. На всех 
участках цеха были проведены 
беседы с рабочими о задачах рей-

Большой эффект
Бригада первого передела пред

лагает сократить контролеров по- 
| садки металла. Эти обязанности 
' возложить на сменных бригади
ров и мастеров ОТК. Установка 

1 стеллажей для сортировки метал- 
! ла с механизированными карма- 
Iда и об узких местах на произ- ! нами дает возможность высвооо-
! дить несколько рабочих.водстве. Был выпущен боевой 

листок, посвященный массовому 
рейду по вскрытию и использо
ванию резервов производства.

За две недели рейда было по
дано 16 предложений с большим 
экономическим эффектом. Из них 
ценные предложения тов. Воло- 
жанина, бригадира по коммуни
кациям. Он предложил насос с 
мотором в 75 киловатт заменить 
насосом с мотором в 28 киловатт, 
устранив небольшую неисправ
ность. Он вполне может обеспе
чивать нужное давление воды. 
Это позволит сэкономить элек
троэнергии 12 тысяч киловатт- 
часов в год.

Тов. Сухих предлагает сокра
тить всех сменных табельщиков, 
так как учет рабочих в настоя
щее время ведут в табельной и 
мастера. При реализации этого 
предложения позволит ликвидиро
вать бирочную систему и повы
сит ответственность мастеров за 
состояние трудовой дисциплины в 
бригадах, при этом высвободит
ся 4 человека на другие участки 
производства.

Активно участвуют в рейде 
тт. Воложанин, Котляров, Сухих, 
Сивов и другие.

В. МЕДВЕДЕВ, 
член рейдовой бригады.

Активность растет
Штаб по проведению рейда в 

железнодорожном цехе Старо- 
трубного завода подвел предвари
тельные итоги и наметил план 
дальнейшей работы в этом на
правлении. В ближайшие дни
железнодорожники посетят сво
их соседей— кроватный цех и ре- 
монтно - строительный. Уже сей
час рейдовая бригада имеет не
сколько предложений к своим 
товарищам по труду.

На техническом совете цеха 
рассмотрено 40 предложений.
36 из них принято к внедре
нию силами коллектива, три — 
переданы в заводской штаб.

Особенная активность по вы
явлению и использованию внут
ренних резервов производства

В ходе рейда 
за 20 дней на 

Динасовом заводе поступило 183 
предложения. Из них: рассмотре
но 138, принято 119, внедре
но 24.

Хорошо проходит рейд в цехе 
.V» 2. Здесь собрано 67 предло
жений, из которых 41 рассмот
рено, 39 принято: 5 внедрено.

Также неплохо обстоит дело в 
цехе N? 1, руднике и в ряде дру
гих цехов.

Механик цеха № 1 А. С. Мро- 
зицкий внес два ценных предло
жения. Он посоветовал наварку 
быстро изнашивающихся деталей 
. роизводитъ электродами высокой 
твердости. Это позволит увели
чить межремонтные сроки и, сле
довательно, сократить простои 
оборудования во время ремонта.

Epovi* того, тов. Мпозицкий 
предложил футеровать маховики 
Фрикционных прессов асбестовы
ми секторами, что в 15— 20 раз 
сократит простои прессов.

Не стоит в стороне от прове
дения рейда цеховая и общеза
водская стенная печать. В цехах 
выпускаются листовки и стен
ные газеты, посвященные рейду.

Путь к новому росту
Ежедневная стенная газета «Ог- 
неупорщик> много внимания уде
ляет рейду. Она неоднократно вы
ступала и выступает со статья
ми, посвященными вопросам 
вскрытия резервов производства.

Работники отдела организации 
труда провели на коксовом участ
ке цеха Л1? 2 исследование при
чин простоев и использования 
сдельщиков на повременных ра
ботах. Были вскрыты причины, 
которые резко ухудшали исполь
зование сдельщиков. Намечены 
мероприятия, позволяющие резко 
изменить положение дел на этом 
участке. Материалам этого иссле
дования была посвящена статья 
в «Огнеупорщике» от 7 апреля 
«Борьба с простоями сдельщиков 
—  важнейшая задача».

По вопросам ухудшения рабо
ты, и в частности, ухудшению 
использования сдельщиков в.кок
совом участке, состоялось сове
щание руководителей цеха «М* 2. 
которое проводил директор заво
да тов. Губко И. Т. Намечены пу
ти улучшения работы как цеха в

целом, так и кок
сового участка.

Все это позволило коллективу 
коксового участка добиться в по
следнее время значительного 
улучшения использования сдель
щиков и тем самым перевыпол
нения плана.

Материалы рейдовых бригад и 
предложения рабочих, инженер
но-технических работников и слу
жащих позволяют уже сейчас ска
зать, что он явится значитель
ным толчком, который приведет 
нас к повышению производитель
ности труда, снижению себестои
мости продукции и дальнейшему 
росту производства огнеупорных 
изделий.

А М. ОРЛОВ.

наблюдается у рабочих служоы 
тяги, где рейдом руководит П. Г. 
■Котов. Он сумел так поставить 
дело, что весь небольшой коллек
тив настойчиво изыскивает неис
пользованные резервы, предлага
ет пути их внедрения в жизнь. 
II поэтому не удивительно, что 
на этом участке жизнь бьет клю
чом.

В течение многих месяцев в 
цехе существовало положение, 
когда без всякой необходимости 
для освещения депо использова
лись одновременно 24 лампы по 
300 ватт каждая. Сейчас ос
тавлено только 3 лампы для об
щего освещения, на рабочих ме
стах налажено местное освеще
ние. Это незначительное меро
приятие дает свыше 5 тыс. руб. 
экономии в год.

Или вот еще одно предложе
ние, давшее возможность облег
чить условия труда и высвободить 
людей для других работ. Раньше 
для передвижки во время ремон
та паровоза по узкой колее тре
бовалось 6— 8 человек, воору
женных ломами. Сейчас для этих 
целей используется изготовлен
ная в депо буксовая лапа, с по
мощью которой один человек лег
ко выполняет ту же работу.

■Предложения продолжают по
ступать. Они свидетельствуют о 
все возрастающей активности ра
бочих в деле решения важных 
■задач, стоящих перед коллекти
вом завода. Ю. с у р га н о в , 

член заводского штаба 
по проведению рейда

область.
{ цесс плавки стали, как и з
вестн о , требует добавленнл 
{в мартеновскую иечь неко
то р о го  количества руды. На 
/так  называемых передельных 
{заводах, где переплавляется 
{ металлический лом, это ос
лож н яет производство, так 
{как руду часто приходится 
/-завозить издалека.
/ Так до недавнего времени 
{было и на П етровск-Забаг- 
{кальском металлургическом 
{заводе, который пользовался 
/рудой, добываемой на ста- 
/ром нерентабельном Балягин- 
{ ском руднике, что обходи- 
{лссь очень дорого, а в про- 
{катно-м цехе накапливались 
{тонны окалины, которая с 
/успехом могла бы заменить 
/руду, но в своем естествен
н о м  виде (б виде чешуек) 
{была непригодна для загруз
к и  в мартены.
{ Группа инженеров завода 
{разработала несложный про
ц е с с  получения из окалины 
{ брикетов с применением жид- 
{кого стекла как связывающе
г о  вещества. Небольшой про
изводственны й участок, об- 
{служиваемый четырьмя рабо
чи м и , обеспечивает теперь 
{ сталелитейный цех завода от. 
^личным заменителем руды — 

брикетированной окалиной. 
Применение окалины дало 

’ свыше двухсот тысяч рублей 
' годовой экономии.
{ На снимке: авторы нового 
( способа брикетирования ока- 
(лины (слева направо) стар- 
( ший инженер производствен. 
' но-технического отдела А. М. 
j Ким, инженер В. И. Немину. 
; щий и начальник цеха огне- 
(упоров Я. И. Масюк осмат
риваю т брикеты.

Фото К. Богданова.
Фотохроника ТАСС.

▼ П Р Е Д Л О Ж Е Н И Я  П О С Т У П А Ю Т  
выявлению внут- дней рабочие подали 26 раз-Рейд по 

ренних резервов производства 
всколыхнул передовых рабо
чих карьера Динасового заво
да, заставил их глубже, внима
тельней приглядываться к ра. 
боте и эксплуатации оборудо
вания. Вскоре после начала 
рейда стали поступать предло
жения.

За  прошедшие двадцать

личных предложений. И з 23 
рассмотренных были - приняты 
для внедрения в производство 
16. В  настоящее время се'ль 
из них уже внедрены в произ
водство и дают большой эко
номический эффект. Предло- 
жения рабочих продолжают 

поступать.

ЧИТАТЕЛИ ПРЕДЛАГАЮТ

УПОРЯДОЧИТЬ 
ПЕРЕВОЗКУ РАБОЧИХ

В поселке Талица проживает 
■очень много рабочих и служащих 
Новотрубного ..завода. Но движе
ние автобусов не удовлетвофяет 
нужд рабочих. Если утром и ве- 

| чером нужно на работу, то при- 
| ходится претерпеть "Массу не
приятностей, пока сможешь вги- 

1 снуться в автобус.
Неужели на время, когда рабэ- 

' чие, едут «а работу пли с работы, 
нельзя выделить на этот марш
рут два автобуса?

Есть еще один выход из поло- 
! жения. У многих имеются вело

сипеды, но вся беда в том, что 
их негде оставить. В завод с ни
ми не пускают. Около завода же 
нет места для стоянки. А этот 
способ передвижения . намного 
улучшил бы, особенно в летнее 
время, перевозку рабочих.

Я думаю, что руководителям 
автохозяйства и завкому Ново
трубного завода стоит подумать 
над тем, как упорядочить пере
возку рабочих.

В. КЛИМОВ, 
кантоещик цеха № 1.
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Больше деловитости и 
активности трудящихся

Ходу месячника здоровья 18 
апреля было посвящено заседа
ние городского штаба. На нем 
руководители медицинских уч
реждений доложили о прово
димой работе на местах. Вот о 
чем они рассказали.

Тов. Г И Р Е В А ,  
главный врач медсанчасти  

Новотрубного завода
Для общего руководства по 

участкам у нас создано три 
бригады — по заводу, Ж К О  и 
больнице. Разработан конкрет
ный план.

На заводе 32 бригады прове
ли два рейда, сегодня — тре
тий. Выявлен ряд серьезных са
нитарных упущений, захламлен
ность территории. Внесено око
ло 100 предложений. Медработ
никами выпущено 37 санитар 
ных бюллетеней с различной 
тематикой, особенно по травма 
тизму. 25 боевых листков, го
товится заводской стенд по са
нитарному состоянию цехов.

Состоялся слет санитарного 
актива. Провели групповую и 
индивидуальную консультации, 
вечер в клубе, посвященный 
здоровому быту.

По Ж К О  работает 10 бригад, 
возглавляемые участковыми вра
чами и домоуправляющими. Они 
обратили вначале внимание на 
проверку состояния квартир, 
подъездов. Между домоуправле
ниями идет горячее соревнова
ние. Особенно активно работа
ет домоуправляющая тов. Меле
хина. При обследовании выяв
лена 101 квартира грязными, 
при повторном обходе таких 
осталось 19.

Медработники прочли 53 лек
ции. Провели 1700 бесед, вы
пустили 24 бюллетеня.

По больнице бригаду возглав
ляет врач тов. Босых. Проведе
но ею три рейда. Сейчас прохо
дит и общественный смотр ме
дицинских учреждений, в него 
включились и наши все десять 
отделений.

В отделениях устраиваются 
беседы и лекции для больных, 
выпускаются санитарные бюл
летени, боевые листки, проведе
ны субботники по очистке тер
ритории.

У нас серьезные претензии к 
строителям и хозяйственным 
руководителям: пора очистить
территории больницы и некото
рых кварталов от глины, кон
чать работы по устройству со
оружений.

Т О В . К А З А К О В А , 
главный врач медсанчасти  

Старотрубного завода.
У нас создано пять комиссий. 

Ими проведно пять рейдов.

В цехах проводятся очистка 
и наведение чистоты и порядка. 
Выпущены две фотовитрины: 
«С фотоаппаратом по заво
ду». Это очень действенная 
форма по борьбе с недостатка
ми.

По Ж К О  принимают участие 
депутаты и рабочие. Но тут 
очень плохо с уборкой и очи
сткой. Тов. Трифонов —началь
ник Ж К О  — тяжелый на подъ
ем, не делает то, что обещает.

В работе больницы принима
ет активное участие группа до
мохозяек.

В каждой столовой организо
ваны санитарные уголки и вы
пускаются санитарные бюллете
ни. В столовых очень плохо с 
посудой, имеется лишь алюми
ниевая. Нет маленьких тарелок,

На швейной фабрике прове
ден вечер вопросов и ответов, 
в клубе — вечер молодых се 
мей. Организован уголок моло
дой матери.

Т О В . В О Р О Н О В А ,  
главный врач медсанчасти  

Динасового завода
Организовано 10 бригад. Ак

тивное участие принимают де
путаты. Поступило 126 предло
жений, из которых большая до
ля падает по Ж К О . Для трудя
щихся прочитано свыше 300 
лекций. Лекции читаются и пе
ред демонстрацией кинокарти
ны.

По заводу очень медленно н а
водится санитарный порядок. 
Вся территория захламлена.

Докладывали также тт. Деря-6- 
ник (Хромпик), Чебыкина (Маг
нитка). Здесь также, как и в 
других пунктах, много сделано 
в ходе месячника по санитар
ной пропаганде и т. д. Интерес-

МЕСЯЧНИК ЗДОРОВЬЯ

ным мероприятием, в частности, 
на Магнитке, является работа 
школы молодых матерей, кото
рую посещают 19 человек.

В обсуждении вопроса приня
ли участие тт. Соломенна (сан
эпидстанция), Попов (горком- 
хоз), врачи тт. Рыбкина. С ун
дуков, Зеленская. Тов. Соломе
нна указала на то. что плохо 
очищается от мусора и нечис
тот Билимбай. плохо здесь об
стоит дело и с водоснабжением. 
Крайне недостаточно помогают 
медицинским работникам проф
союзные организации. Так, на
пример, завком Новотрубного 
завода (тов. Роль) пригласи
тельные билеты на вечер раз
давал через ... швейцаров обще- 

I житий.
— К очистке города от нечи

стот недостаточно привлечены 
граждане, проживающие в соб
ственных домах, — отметила з 
своем выступлении тов. Рыб
кина.

Тов. Попов предложил уси
лить контроль со стороны р а
ботников санэпидстанции за ме
стами свалки мусора и нечи
стот.

Тов. Сундуков поднял вопрос, 
в частности, принятия немед
ленных мер по ликвидации по
падания нечистот в водоемы. 
Тов. Зеленская говорила о важ
ности оказания помощи медуч
реждениям в части их обеспече
ния оборудованием, постельны
ми принадлежностями, посудой 
и в проведении текущих и ка
питальных ремонтов помещений.

Решено все замечания, выска
занные на данном совещании, 
учесть руководству штаба, а 
медработникам еще больше ак
тивизироваться в борьбе за са
нитарию и чистоту города, в 
санитарной пропаганде среди 
трудящихся.

17 М А Я  — Э С Т А Ф Е Т А  Н А  П Р И З  Г А З Е Т Ы  
«ПОД З Н А М Е Н Е М  Л Е Н И Н А »

С о ст о я л о с ь  совместное за се 
дание городского Совета спор
тивных обществ и организаций 
и оргкомитета по подготовке 
эстафеты на приз городской га
зеты. Решено традиционную 
X X V  эстафету на приз газеты 
«Под знаменем Ленина» про
вести 17 мая, а по предприяти
ям, на стройке и транспорте, 
по школам 9 — 10 мая.

Условия, маршрут эстафеты 
в основном остаются такими, 
какие были в  1958 году. Старт 
и финиш состоится на стадио
не Новотрубного завода. Усло
вия и описание этапов будут 
подробно помещены в одном 
из ближайших номеров газеты.

утвержден Н . С. Кандауров, 
начальником дистанции— Е. И. 
Воетротин.

СМОТРИТЕ НА 
ЭКРАНЕ ТЕЛЕВИЗОРА 

21 АПРЕЛЯ
19.00 —Документальный фильм 

«Этапы большого пути».
20.05 —  Телевизионный выпуск 

«Новости дня».
20.20 — Передача «Весенние 

работы в саду».
20.40 —Киноочерк «Цвети, мой 

город».
21.00 —  Телевизионная поста- 

новка «Кашей Бессмертный».
22.10 —  Страничка атеиста «По-

Главньйм судьей эстафеты 1 чему я перестал верить е бога».

Усилить борьбу с расхитителями
Высокая социалистическая со

знательность, благородство ха
рактеризуют советского челове
ка. Но встречаются еще лица, в 
сознании которых сохранились 
пережитки капитализма.

Цель личной наживы или ре
зультаты пьянства иногда толка
ют наименее устойчивых людей 
на путь преступления против ин
тересов народа и государства.

Общественная опасность хище
ний социалистической собствен
ности состоит в том, что винов
ный посягает на основу совет
ского строя.

В нашем городе встречаются 
также лица, не желающие чест
но трудиться, встающие на путь 
хищения. Так, был привлечен к 
уголовной ответственности и осу
жден к двум годам лишения сво
боды агент Билимбаевского отде
ления ОРСа Онянов, похитивший 
и растративший вверенных ему 
товар о . материальных ценностей 
на сумму более 22 тысяч рублей.

Хищению способствовало то, что 
в отделении ОРСа плохо был по
ставлен бухгалтерский учет, не 
осуществлялся контроль за со
хранностью ценностей. Более 
двух лет ревизий у Онянова не 
производилось, сам он никакого 
учета не вел. И все это не бес
покоило старшего бухгалтера 
ОРСа. тов. Зенкова.

Привлечены к уголовной от
ветственности бывший начальник 
утильцеха артели имени 1 Мая 
Закиров, заведующий складом 
конторы Главвторсырье Сугатов, 
которые, вступив между собой в 
преступный сговор, путем выпи
ски бестоварных фактур, занима
лись хищением денежных средств 
и своими преступными действия
ми причинили большой ущерб 
государству.

Данное преступление не было 
своевременно пресечено только в 
результате халатности и рото
зейства работников бухгалтерии 
артели имени 1 Мая и конторы

Главвторсырье. Ревизии у Заки
рова проводились формально, без 
фактического снятия остатка 
утильсырья. Утильсырье стави
лось на подотчет Закирову по 
фиктивным документам, т. е. до
веренностей на получение им сы
рья не выдавалось.

В бухгалтерии Главвторсырье 
(главный бухгалтер тов. Шитова) 
утильсырье с Сугатова списыва
лось без наличия доверенностей.

Закиров на работу ежедневно 
являлся пьяным, и никого не ин
тересовало, на какие средства он 
ведет разгульный образ жизни. 
Ранее как Закиров, так и Суга
тов были судимы за аналогичные 
преступления. И снова плохая 
постановка бухгалтерского учета 
дала возможность им в течение 
полугода совершать хищения со
циалистической собственности.

Отсутствие должного бухгал
терского учета, плохая работа 
ревизионного аппарата и бескон
трольность со стороны главного

Это дело всей общественности
В нашем городе, несмотря на 

ряд принятых мер по борьбе с 
авариями на автотранспорте, все 
же допускается значительное ко
личество дорожных происшествий, 
вследствие чего пострадал -ряд 
людей. Несмотря иа то, что ис
полком облсовета в 1958 году 
принял решение, в котором на
метил ряд мер по улучшению ра
боты на автотранспорте, однако 
это решение в нашем породе вы
полняется неудовлетворительно.

В городе еще мало благоустро
енных тротуаров, пешеходные пе
реходы на улицах не обозначе
ны, не применяется световая сиг
нализация, дорожные знаки на
ходятся в запущенном состоянии. 
Не удовлетворяет также требова
ниям безопасности организация 
автобусного сообщения. Тавот
ники автотранспорта, в частности, 
шоферы, не всегда соблюдают воз
лагаемые на них требования, до
пускают случаи пьянства в рабо
чее время, выезжают на линию 
на неисправных автомобилях и 
т. п. В результате чего в 1958 
году многие шоферы за наруше
ние правил были лишены води
тельских прав, или им были за
менены талоны.

Гороно не обеспечило выполне
ние рекомендованных мероприя
тий облисполкомом, в школах го
рода не разбираются случаи улич
ного травматизма. ДОСААФ, орга
ны милиции недостаточно еще 
осуществляют надзор по пред
приятиям и учреждениям дорож
ных происшествий, мало прово
дят соответствующей разъясни
тельной и профилактической ра
боты.

Исполком горсовета проверил 
на местах, как выполняется ре
шение облисполкома «0 мерах 
борьбы с авариями на автотранс
порте» и обсудил материалы про
верки на заседании исполкома. Е 
своем решении исполком обязал 
руководителей хозяйственных ор
ганизаций обеспечить выполнение 
решения облисполкома от 5 сен
тября 1958 года и установил им 
конкретные сроки.

Горкомхоз, руководители ЖКО 
обязаны в месячный срок на пе-

бухгалтера Свердловского мясо
комбината Кулакова дали воз
можность в течение более двух 
лет совершать хищения из Пер
воуральской колбасной Суханову 
и Иныпину.

Можно привести еще ряд при
меров, когда в результате плохо 
поставленного учета материаль
ных ценностей были совершены 
хищения социалистической соб
ственности. Подобные явления 
не могут быть терпимы. Следу
ет сурово наказывать лиц, спо
собствующих расхитителям своим 
бездействием. Народным судам 
следует усилить борьбу с расхи
тителями народного добра.

Н НЕСТЕРОВ, 
следователь прокуратуры.

: Первоуральскому торгу •
' на постоянную работу требу- 1 

ются продавцы продтоваров • 
. и продавцы для сезонной : 
• торговли. Обращ аться в от- : 
| дел кадров торга. •

рекреетках улиц нанести пеше
ходные дорожки, колонковые ука
затели «переход» и т. д., увели
чить количество красочных пан
но и другой наглядной агитации 
по безопасности движения. На
чальникам автохозяйств предло
жено усилить воспитательную ра
боту с водительским составом, 
улучшить дисциплину труда, об
новить указатели автобусных 
остановок, осветить их в ночное 
время.

Исполком потребовал также от 
граждан строгого соблюдения пра
вил уличного движения, так как 
большинство дорожных происше
ствий произошло по вине самих 
граждан. Особенно большую рабо
ту нужно проводить среди детей, 
которые в результате детской ша 
лости. бывают первыми жертвами 
несчастных случаев.

Строгое соблюдение правил 
уличного двиацния должно быть 
законом не только водительского 
состава, но и каждого граждани
на города, и только совместными 
усилиями по выполнению их мы 
избавимся от дорожных происше
ствий.

В. РЯЗАНЦЕВ, 
ответственный секретарь

горисполкома.

К СПЕЦИАЛИСТАМ 
ГОРОДА

С ахалинский, Приморский,
Б урятский , Красноярский, Ир
кутский, Хабаровский и дру
гие совнархозы  обратились в 
Свердловский облисполком с 
просьбой направить им инж е
нерно-технических работников 
по самым различны м  профилям

З а  специалиютами, и зъяви в
шими ж елание поехать в лю 
бой из вы ш е указанны х сов
нархозов , сохраняется непре
рывный стаж  работы. Вы дает
ся  пособие в :размере м есячно
го  оклада по новому месту р а
боты, а  и а  (каждого члена се
м ьи —® р азм ер е  одной четверти 
пособия самого труж еника. Су
точные по 10 рублей. Выдается 
заработная п л ата  з а  врем я на
хож дения ® пути и еще за  6 
дней, которы е даю тся для сбо
ров в  дорогу я  для устройства 
на новом месте. Оплачивается 
проезд и провоз багаж а. Ж и л
площ адь предоставляется, З а  
подробными оправками обра
щ аться по адресу: г. П ерво
уральск, ул. 1-я Б ереговая. 1.

А. ШИРЯЕВ, 
уполномоченный Свердлов

ского облисполкома.

Редактор Н. А. КОРДЮ КОВ

КЛ У Б  И М ЕН И  ЛЕН И Н А
С Е Г О Д Н Я  

«МИСТЕР ИКС»
На.: 5 и 9 часов вечера.

КЛ У Б  М ЕТА Л Л УРГО В
С Е Г О Д Н Я  

Новый художественный 
фильм

«ГОДЫ МОЛОДЫЕ»
Нач.: 11, 1, 5, 7, 9 час. веч.

КО П Ы ЛО ВА  Любовь И ванов
на. проживающая в г. П ерво
уральске, Соцгород, ул. Ватути- 

1 на, дом 27, кв. 1, возбуждает
1 судебное дело о расторжении 

брака с КОПЫ ЛОВЫ М  Дмит
рием Г авриловичем, проживаю- 

( щим в г. П ервоуральске, пере
улок Ульяны Громовой, дом 22. 

' Дело будет рассматриваться в 
народном суде 3 участка гор. 
Первоуральска.
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